

Ciencias de la Salud adquiere minibús para labor de supervisión

Escrito por Rafael Paez

Martes 02 de Noviembre de 2010 08:58 - Última actualización Martes 02 de Noviembre de 2010 09:01

La Facultad de Ciencias de la Salud adquirió un nuevo minibús que será utilizado para la supervisión de las actividades académicas en los centros universitarios regionales donde esta dependencia imparte distintas carreras, y en los hospitales en los que tiene personal docente y administrativo asignado.



En un encuentro realizado en la rectoría, el doctor Franklin García Fermín, rector magnífico de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, entregó las llaves del vehículo al doctor Jorge Asjana, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, quien dijo que esta nueva adquisición responde al interés de dar respuestas a las necesidades de transporte de esta dependencia.

El confortable minibús de la marca *Hyundai*, año 2011, cero kilómetro, con capacidad para 12 pasajeros, costó la suma de RD\$ 872,881.66, monto que fue desembolsado de los fondos de la Facultad.

Ciencias de la Salud adquiere minibús para labor de supervisión

Escrito por Rafael Paez

Martes 02 de Noviembre de 2010 08:58 - Última actualización Martes 02 de Noviembre de 2010 09:01

